
Subject: Haarteil-----1. zwischenfazit nach nun über 6 Monaten
Posted by Juergen85 on Sat, 07 Jun 2008 16:20:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo.

Hier mein erstes Zwischenfazit/Bericht.

1 Tag. Haarteil bekommen nach vorigen (3wochen) Kopfabdruck. Haarteil eingschnitten und
bissel frisiert bekommen. Das Haarteil vom Studio hat dafür auch mit 1300 Euro zu buche
geschlagen.

1. Monat: Nach einen Monat sieht es wirklich top aus. Lediglich beim verkleben gibts ab und an
Probleme das nichts alles rundrum wirklich so glatt ist das man keine Ränder mehr fühlt.
Besonders nach 2-3Tagen mit selbem kleber.

2. Monat: sieht nach wie vor aus wie neu. Allerdings nach der zweiten Woche underklärbares
verfilzen der Haare. Das Haarteil an sich kann man mit Gel volklatschen und sonstiges, macht
nichts aus. Es wird alle 3 Tage komplett gewaschen mit Shampoo + extra Lotion. 

3. Monat: immer noch wie am Ersten Tag, allerdings verfilzung nimmt spürbar zu. Beim
"fühlen" treten schon viele ungleihcmäßigkeiten auf so dass man nicht zufriedne sein kann. 

4. Monat: Erster Friseurtermin beim Studio. Alles gut geklappt. Verfilzung konnte der Fachmann
(mit Glück !) noch gerade einmal stoppen und alles wieder schön geschmeidig mache. In
Zukunft achte ich darauf das Ding noch mehr und stark zu kämen. 

5. Monat: Nach wie Vor Top. Jedoch erste Erscheinung. In der Front hat der Kleber den Ansatz
leicht kaputt gemacht. Auch nach Versucht mit viel Wasser ist es nicht komplett weg, aber man
sieht es als leie nicht !

6. Monat: ein minimaler Riss in der Innenseite des Haarteils. Wie er zustande kommt keine
Ahnung. aufjedenfall ist es nicht schlimm. Er ist nur ca. o,2cm und ist so oder so mit Kleber
abgedecht. Die Qualität ist auch jetzt immer noch top. Bei kritischen Betrachten sieht man nur
minimale Ausbleichung(etwas mehr so braun hin nicht mehr soooo pechschwarz). Die Haarfülle
ist auch noch sehr gut(allerdings ziehe ich es nach Möglichkeit Nachts immer aus). Ich schätze
sie auf 90% seit Beginn. 

Alles in allem bin ich zufrieden. Den einzigen Kritikpunkt den ich persönlich habe ist, das
extreme Rückwärtsfrisuren schwer sind, da der Ansatz vorne leider den Haaren an sich
gesehen etwas zu weit vorne liegt. Sprich man muss immer darauf achten das es perfekt anliegt !.

Ansonsten denke ihc mal vergehen noch viele Montae bis ich was neues brauche(evtl wieder das
gleiche wie jetzt, am besten aber Contact Skin wenn die Hygiene, und leider auch der Job fürs
Geld stimmt....).

.....aber meine Prognose ist das bei dieser sehr guten Qualität und meiner Pflege das noch bis
gut ins Jahr 2009 Reicht(März-Juni)
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MfG
Jürgen

Subject: Re: Haarteil-----1. zwischenfazit nach nun über 6 Monaten
Posted by LikeU on Sun, 08 Jun 2008 08:50:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hi jurgen,
welche shampoo & conditioner benutzt du? (NAME)
und was machst du dafür dass die harre wieder geschmeigt und gläntzen werden?was nimmst
du dafür?

Subject: Re: Haarteil-----1. zwischenfazit nach nun über 8 Monaten
Posted by Juergen85 on Thu, 17 Jul 2008 23:36:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

so nun ein update zu weiteren 2 Monaten (ins. 8 Monate) mit dem selben HT

- eigentlich nichts auffälliges. Nach wie vor volle Haarpracht
- Der Glanz ist etwas zurückgegangen, aber das im Vergleich zu dem HT wo es nagelneu war,
nun ist es ja 8 Monate. Dafür schauts super aus und den Sommer überstehts noch
locker(jedoch wies ausschaut sind mehr als 1 bzw 1,5 Jahre mit einem HT doch heavy, weil 2
Sommer gleich 2xausbleichen).
- Mein Ziel es bist April/Mai 2009 zu tragen bleibt realistisch.
- Verklebung erfolgt nun immer alle 3x Tage im Sommer. Die Abfolge von 3 Tagen erfolgt auch
bei Säuberung. Ich wasche es immer parallel zur Kleberentfernung und vor dem Auftragen des
neuen Klebers. 
- Am ersten Tag mit neuer Verklebung/Wäsche schauts super aus und Ränder fühlt man
nicht. Am zweiten Tag schauts auch super aus, allerdings schon etwas trockener bei genauem
hinsehen. Am 3 Tag ists noch OK von der Optik,außerdem blättern die Ränder leicht ab an
manchen Stellen.
- Problemzone bleibt die Front, mit den Klebepunkten bekommt man es nur sehr schwer hin die
"gesamte Front" festzubekommen, ist ja auch logisch da es sich nur um 3 Punkte handelt ! Dort
suche ich mal nach einer anderen Lösungen.
- Klebereste habe ich sehr gut enfernt bekommen, leicher Erhellung gegenüber Neuzustand,
sieht man aber nich, ist ja nur von innen. siehe nächster Punkt...
... - Problem beim Kleberreinigen gibt es in der Front. Aufgrund des Wetters verflüssigt sich der
vordere Kleber so schnell das nach den 3 Tagen schon kleine Reste bleiben die nur schwer zu
entfernen sind. So sieht man in der Front vor mittig eine kleine Schädigung der Haare aufgrund
des Klebers. Extreme Rückwärtsfrisuren sollten nur noch mit viel Gel gemacht werden. Ich
schätz es wird sich noch etwas verschlimmern, allerdings habe ich auch schon die Hälfte der
Tragezeit rum.
- Haarfülle bei ca 85%, sprich noch sehr gut gegenüber Neuzustand. Erst bei 70% etwa sieht
man optisch einen kleinen Unterschied, also noch lange genug Zeit.

Page 2 of 3 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=4136
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=11937&goto=124531#msg_124531
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=124531
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=594
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=11937&goto=129351#msg_129351
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=129351
https://www.alopezie.de/fud/index.php


PS: Sorry habe die Vorfrage irgendwie garnicht beachtet fällt mir grade auf *schäm*....also ich
halte nich viel von Schnick Schnack für die Haare. Ich komme mit 2 Sachen aus und das wäre
einmal ein Shampo für das Zweithaar und anschließend eine Lotion, beides habe ich von der
Firma "Arcos" Eine Flasche ist sehr ergiebig...Ich kam bis jetzt sowohl mit der Lotion als auch
dem Shampo mit jeweils einer Packung bis jetzt hin !!!!!(das sind 8 Monate!!!!). Gehen aber jetzt
langsam zu neige !

Nächster Bericht/update erfolgt nach der Sonnen/Sommerzeit im Oktober 
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